

Santiago Giménez se devalúa en la Eredivisie

Transfermarkt ha actualizado los valores de mercado del primer trimestre del año.

La falta de gol ha pasado factura en Santiago Giménez. Según el sitio Transfermarkt, que el día de ayer publicó las actualizaciones en el valor de mercado de los jugadores, el delantero del

Feyenoord se devaluó 5 millones de euros respecto al año anterior. Actualmente aparece con un valor estimado de 45 millones de euros.

Kevin Lux, alto encargado de Transfermarkt en Países Bajos, detalla el caso de Giménez: "No estábamos seguros de degradar a Giménez. Sus actuaciones últimamente no son las que esperaríamos de un jugador valorado en

50 millones, pero aún podría alcanzar esa cantidad de dinero cuando se abra la ventana de transferencias de verano".

"Está en un momento de calma, pero sigue siendo uno de los atacantes más buscados de Europa. No queríamos bajarlo de categoría y mejorarlo nuevamente en la próxima actualización porque los rumores lo vinculan a una gran transferencia", concedió. "Al final,

las malas actuaciones fueron demasiado graves para pasarlas por alto y se decidió relegar al mexicano".

Los primeros meses del 2023 vieron una disminución en el rendimiento de Giménez. Entre enero y febrero tuvo su peor racha hasta ahora, al no anotar en cinco partidos. A pesar de eso, se mantiene como el MVP de la Eredivisie y dentro de los máximos anotadores en esta temporada, con 21 goles.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 20 DE MARZO DE 2024

SELECCIÓN MEXICANA

México enfrentará a Panamá en estadio con malos recuerdos para el Tricolor



El cuadro nacional busca su pase a la final de la Concacaf Nations League ante los canaleros.

Tras meses de inactividad, la Selección Mexicana volverá a la acción este jueves cuando enfrente al combinado de Panamá en las semifinales de la Concacaf Nations League, en donde el cuadro nacional parte como favorito. Este encuentro se llevará a cabo en la cancha del T&T Stadium, un inmueble que le trae malos recuerdos al Tricolor.

Lesión de Luis Montes

En el año de 2014 y previo a la Copa del Mundo de Brasil, la Selección Mexicana enfrentó a su similar de Ecuador y en una jugada sumamente peligrosa, el mediocampista Luis Montes se fracturó la tibia y el peroné tras un fuerte choque con el atacante Segundo Castillo. Debido a la gravedad de la lesión, el entonces jugador de León se quedó con el sueño mundialista.

Carlos Salcedo y Néstor Araujo lesionados en 2018

Meses antes de que se jugara el mundial de Rusia 2018, el Tricolor enfrentó a Croacia en un duelo amistoso que a la larga le costó caro, pues el defensor Néstor Araujo se atoró en el césped durante una jugada y se lesionó de la rodilla para días después ser operado del menisco. En ese mismo partido, el defensa Carlos Salcedo tuvo un choque hombro a hombro con el atacante Mateo Kovačić ya al momento de caer se lesionó el hombro pero si alcanzó a ser convocado para el mundial.

Chucky, con la misma suerte

En la Copa Oro del 2021, el atacante Hirving Lozano se llevó un fuerte golpe en el rostro luego de tener un fuerte choque con el guardameta de Trinidad y Tobago. Pese al fuerte impacto, el portero caribeño no fue expulsado y cantarano del Pachuca estuvo meses fuera de las canchas con el Tricolor y con el Napoli.

BOXEO

Canelo y Jaime Munguía comprometidos por una pelea histórica

Jaime Munguía reconoció que la pelea ante Canelo Álvarez será el reto más grande de su carrera

Hemos sido testigos del primer cara a cara de los boxeadores mexicanos Saúl 'Canelo' Álvarez ante Jaime Munguía con miras al próximo combate a celebrarse este próximo 04 de mayo en la T-Mobile Arena en Las Vegas, Nevada.

"Jaime tiene mucha hambre de triunfar, ganará la gente, será una pelea que pasará a la historia de los libros del boxeo mexicano porque por primera vez habrá una pelea de indiscutidos entre dos mexicanos y México va a ganar", señaló el Canelo.

Por su parte el boxeador, Jaime Munguía

reconoció que la pelea ante el tapatío Canelo Álvarez será el reto más grande de su carrera por lo que su preparación estará a la altura.

"Es un gran logro estar enfrentando al peleador más grande de esta época, al mexicano que tiene las cuatro fajas, tenemos un compromiso, el mayor compromiso que he tenido en mi carrera vamos a buscar esa victoria, será una pelea vibrante", sentenció el boxeador originario de Tijuana, México.

Canelo había cerrado la puerta a combates ante peleadores mexicanos "Siempre había dicho que no quería pelear con mexicanos porque represento a México, pero creo que un peleador como Munguía, respetuoso se ha ganado con disciplina y peleas la oportunidad de estar aquí", declaró el Canelo en la conferencia de prensa.

Munguía experimentará su tercer enfrentamiento en la categoría de las 168 libras, mientras que Álvarez defenderá por cuarta ocasión sus títulos del Consejo Mundial, Asociación Mundial, Organización Mundial y Federación Internacional de Boxeo, aunque en las tres ocasiones anteriores no ha noqueado al rival.

"Significa mucho para mí, vine al boxeo a hacer historia, es lo que busco y es lo estoy buscando hacer, una historia grande, esto es una prueba de que lo estoy haciendo, enfrentar a un mexicano como Jaime Munguía será una gran pelea", finalizó el tapatío.

La última vez que Saúl Álvarez se enfrentó a un boxeador mexicano fue el combate que sostuvo ante Julio César Chávez Jr en 2017.



EJERCICIO FÍSICO DESESCALADA

COVID-19

RECOMENDACIONES GENERALES

- Buena higiene de manos con agua y jabón o solución hidroalcohólica antes, durante y al regresar
- Utilizar las protecciones indicadas para cada deporte y las medidas de prevención adecuadas
- Buena hidratación, ropa adecuada, protección solar...
- Utilizar material propio si es posible

AL VOLVER A CASA

- Dejar los zapatos y objetos en la entrada
- Desinfectar con agua y lejía (20 cc por litro) o alcohol de 70° para el móvil o las gafas.
- Rehidratación y estiramientos

FASE 0

(Caminar, bici, correr, patinar...)

RECOMENDACIONES

- **¿Cómo?** De manera gradual para evitar lesiones
- **¿Con quién?** Individual, manteniendo una distancia mínima de 2 metros con el resto de deportistas, evitando ir uno detrás de otro
- **¿Cuándo?** A partir del 2 de mayo. En municipios de más de 5.000 hab. de 6.00 - 10.00 y 20.00 - 23.00 h. Menos de 5.000 habitantes, sin restricciones
- **¿Dónde?** Ejercicio dentro del municipio. Posible, máximo un acompañante de la misma vivienda en un radio de 1 km

FASE 1

(Deportes sin contacto corto, a distancia o firm y actividades individuales con cita previa)

RECOMENDACIONES

- No está permitido el contacto físico en las actividades
- No acudir a centros deportivos sin cita
- Evitar el contacto con las superficies de las áreas comunes (barandillas, pasamanos, pomos, pulsadores de ascensores...)

FASES 2 Y 3

(2- Espectáculos al aire libre con aforo limitado y deporte sin contacto en espacios cerrados
3- Espectáculos en espacios cerrados con público limitado, partidos y gimnasia con 1/2 del aforo)

RECOMENDACIONES

- Mantener la distancia con el resto de participantes
- Evitar contacto directo con las manos en material comunitario, utilizando un pañuelo, toalla o el codo (barandillas, pasamanos...)
- Mantener la distancia con los espectadores de las gradas

La Mejor 99.3

¡AQUÍ NOMÁS!

DESCARGA NUESTRA APP

Sorteos celebrados el martes 19 de marzo de 2024

Bolsa garantizada próximo sorteo 301 MIL

Sorteo No. 2672

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	8 líneas	-----	-----
2º	6 líneas	3	\$20,440.93
3º	5 líneas	7	\$3,582.84
4º	4 líneas	33	\$1,622.36
5º	3 líneas	293	\$247.39
6º	2 líneas	1,473	\$57.73
7º	1 línea	13,272	\$10.00

TOTALES 15,081 \$430,182.11

Bolsa Garantizada Próximo Sorteo 13 MILLONES

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales y el adicional	-----	-----
2º	5 Número naturales	27	\$3,678.91
3º	4 Número naturales	1,190	\$135.74
4º	3 Número naturales y el adicional	18,227	\$21.51
5º	2 Número naturales y el adicional	11,970	\$16.13
6º	1 Número natural y el adicional	34,760	\$10.00

TOTALES 66,174 \$193,600.04

Sorteos adicionales: **Extra** (8 5 8 5 6), **De las siete** (2 9 3 7 4), **De las tres** (8 6 0 7 8), **Clásico** (5 8 7 1 6)

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gov.mx y en nuestras redes sociales oficiales: [Facebook](https://www.facebook.com/loterianacional), [Instagram](https://www.instagram.com/loterianacional), [YouTube](https://www.youtube.com/loterianacional) y [LinkedIn](https://www.linkedin.com/loterianacional).

EL TIEMPO SE VA VOLANDO

CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Liámanos ☎ 311 218 0557

SELECCIÓN MÉXICO

Edson Álvarez señala mal trato del 'Tata' Martino en el Mundial de Qatar 2022



El mexicano que brilla en el West Ham de Premier League habló en la previa del choque ante Panamá y acusó al entrenador de Inter Miami.

Después de una Fecha FIFA de noviembre en la que consiguieron su boleto directo a la Copa América 2024, la Selección de México ya se preparara para encarar las semifinales de Concacaf Nations League ante Panamá. Uno de los líderes de 'El Tri' es Edson Álvarez, quien antes de medirse a 'Los Canaleros' recordó un momento que tuvo con Gerardo 'Tata' Martino durante el Mundial de Qatar 2022.

A pesar de que hoy en día tienen realidades muy diferentes tanto en West Ham de Premier League como con Inter Miami de MLS, 'El Machín' fue claro respecto a un mal trato que recibió del argentino, pero en primera instancia mostró una buena cara de la situación: "Estoy agradecido, en algún momento yo tenía una gran relación con el 'Tata'. Una relación en la que él venía conmigo, charlábamos, compartíamos ideas".

"Es una persona que le gusta mucho hablar del fútbol y le interesaba mucho el sistema del Ajax, compartíamos muchas cosas", cerró la parte inicial. Luego llegó la opinión más fuerte: "En el Mundial no me sentía un titular indiscutible, pero sentía que tenía muchas posibilidades de jugar. En el partido contra Polonia la relación era la de siempre. Llega el juego contra Argentina y haz de cuenta que yo era un extraño, como

si nunca me hubiera visto jugar, no inicié y no jugué", en palabras para Caliente TV.

En aquella época fue muy criticado el hecho de que Edson no jugara contra los argentinos y el panorama en la Copa del Mundo anterior pasó a ser muy complicada para los mexicanos luego de la derrota contra 'La Albiceleste', pues terminaron quedando fuera de la justa en fase de grupos y Martino se despidió de la dirección técnica de esta selección con una balance más que negativo.

Martino se reencuentra con México Aunque no será de forma directa en un partido de combinados nacionales, el director técnico sudamericano regresará a México para la eliminatoria de cuartos de final por Concacaf Champions Cup 2024 entre Inter Miami vs Rayados de Monterrey, en donde Las Garzas tienen la difícil tarea de cerrar en calidad de visitantes desde el Estadio BBVA de la Sultana del Norte.

Cabe destacar que se espera que los fanáticos regiomontanos tengan un recibimiento hostil para Martino, pero tampoco debe dejarse de lado que durante su etapa en 'El Tri', él confió mucho en elementos de los Rayados. De cualquier manera, la moneda está en el aire de cara al reto que tiene el 'Tata' para inicios de marzo, pero el tema con la nación azteca parece no detenerse.



AMÉRICA

América, el equipo de la Liga MX que más aporta a la fecha FIFA

Las Águilas son el club de la Liga MX que más convocados tuvo en la primera fecha FIFA del año.

Diego Valdés también había sido llamado con el cuadro andino, sin embargo, el mediocampista causó baja por una lesión después del clásico. Los chilenos jugarán partidos amistoso ante Albania y Francia.

Mientras tanto en Uruguay fueron convocados Brian Rodríguez y Sebastián Cáceres para los amistosos donde jugarán contra la Selección de Euskadi y Costa de Marfil.

Monterrey le sigue al América Por detrás del América, le sigue el Monterrey con cuatro seleccionados. Todos ellos son de México pues Jesús Gallardo, Gerardo Arteaga, Luis Romo y Erick Aguirre fueron convocados por Jaime Lozano.

Después de la fecha FIFA, la Liga MX volverá el 29 de marzo con el inicio de la jornada 13, aunque este sábado 23 de marzo se jugará el FC Juárez vs Puebla, partido que estaba pendiente de la fecha 7.

América 'paga caro' tener la mejor plantilla de la Liga MX. En esta fecha FIFA de marzo es el equipo de la liga con más jugadores convocados tiene con un total seis. Esto le juega un factor en contra a Jardine, quien desea encontrar una ventana de descanso para sus futbolistas que han tenido una actividad apretada.

En total, América aportó seis jugadores a la fecha FIFA entre la Selección Mexicana, Chile y Uruguay. Por el 'Tri' fueron llamado Henry Martín, Julián Quiñones y Luis Malagón, quienes buscarán con el combinado azteca el título de la Nations League.

Por su parte, Igor Lichnovsky regresó con Chile y

Jesús Gallardo no se mete en polémicas con Andrés Guardado

Andrés Guardado, exjugador de la Selección Mexicana de Fútbol, no se guardó nada respecto al presente del 'Tri' y del fútbol nacional. 'El Principito', quien disputó su último partido internacional en Qatar 2022, sentenció que la Selección Mexicana se encuentra inmersa en una crisis de varios años que proviene, incluso, de su época como jugador; también criticó la ausencia de ascensos y descensos en la Liga MX, la escasa exportación de futbolistas mexicanos a Europa y el desarrollo de una industria la cual considera rebasada ya por Estados Unidos.

que ha sido esquivo a México en sus dos ediciones: "Le damos mucho valor, estamos dolidos y en deuda por no poder ganar este torneo. Vamos a buscar ganarlo por primera vez". "Estamos muy tranquilos, primero enfocarnos al jueves al partido ante Panamá, una semifinal muy importante para nosotros. No quisiera hablar de la final sin antes enfrentar el partido del jueves. Estados Unidos ha crecido muchísimo, y está muy bien, pero tratamos de mejorar internamente", añadió el defensa.

Las palabras de Guardado resonaron en la esfera mediática, pero no tanto en las trincheras de la Selección Mexicana, que prepara su primera partido en el Final Four de la Concacaf Nations League frente a Panamá. Jesús Gallardo, lateral del Monterrey y del 'Tri', desestimó las declaraciones de su excompañero; el grupo no hace caso de discusiones externas: "Tratamos de que no nos mueva adentro. Estamos muy unidos y muy juntos. Respeto mucho a Andrés, estuve muchos años con él, respeto mucho, es un gran jugador. A parte de él, cada quien puede opinar lo que quiera. Estamos tranquilos. No hemos hablado nada de ese tema. Tratamos de que lo que se hable fuera no rompa la unión. Lo que se habla fuera es opinión de cada uno".

¿Cuándo jugará México en el Final Four de la Concacaf Nations League? México sostuvo este martes su segunda sesión de entrenamiento en el Cotton Bowl de Dallas con miras al duelo frente a los 'Canaleros'. El miércoles, 'El Tri' reconocerá la cancha del AT&T Stadium y ofrecerá conferencia de prensa en la que comparecerán Jaime Lozano y un jugador. El partido ante Panamá iniciará a las 20:15 horas del próximo jueves 21 de marzo.

Gallardo también refrendó que el equipo comandado por Jaime Lozano está concentrado en ganar, finalmente, la Nations League, torneo



TIGRES DE ALICA F.C. VS CLUB LEGADO DEL CENTENARIO
SÁB. 23 MARZO - 3:00 PM -
83TV
TIGRES DE ALICA
CLUB LEGADO DEL CENTENARIO

MEGA
INTERNET 100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+
TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES
MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?
mega.mx

www.biosferamericana.com

Agenda un Tour

Biosfera

PINSA

CENTURY 21
PINSA

Allca

☎ 311.214.18.02

Libramiento Nogales, Tepic.